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開会 午後３時００分 
 



山田教育長 

  日程第１ 会議録署名委員の指名を行います。 

会議録署名委員は、会議規則第１５条第２項の規定によりわたくし

から、大橋廣委員を指名いたします。 

次に、日程第２ 令和５年第９回土岐市教育委員会定例会会議録

の内容について承認を求めます。 

会議録の内容については、ご異議ありませんか。 

委員一同 

  異議なし 

教育長 

異議なしと認めます。 

次に、日程第３ 報第９号 土岐市会計年度任用職員の任用について 

を議題といたします。 

本件について、事務局の説明を求めます。 

加藤教育総務課長 

  ≪説明≫ 

教育長 

これより質疑・討論を行います。 

質疑・討論はございませんか。 

大橋委員 

ＩＣＴ支援員さんはどのような方ですか。 

加藤教育総務課長 

５０代男性、一般事業所に勤めてパソコン系の業務を担った経

験のある方です。 

教育長 

ＩＣＴ支援員は今年度３名任用予定でありましたが、現在２名

での運用となっているところです。学校での状況はどのようですか。 

河合教育次長 

今まで先生達がやっていた作業をＩＣＴ支援員さんに代わりに

やっていただいたりしています。ＩＣＴやタブレットを使ってやら

なければならない作業がどんどん増えてきているので学校の先生

は非常に助かっています。 

大橋委員 

学校の先生や子供たちにもＩＣＴの支援をしているということ

でよいですか。 

教育次長 



当初は授業に入っての支援も含めて業務をお願いしようとして

いたところですが、実際には職員室内での作業が多い状況です。 

大橋委員 

学校の先生は支援員さんに相談したりすることもできるのです

か。 

教育次長 

できます。 

教育長 

以前、総合教育会議において大橋委員さんがＩＣＴ支援員の必

要性について話していただいたことがあり、それに繋がってきてい

る感じはするところですが、動き出してみると難しい部分もでてき

たところです。 

教育次長 

本来は学校の業務関係と授業支援を視野に入れていたところで

すが、授業支援には至っていないのが現状となります。ゆくゆくは

授業支援ができるようになると良いと考えています。 

酒井委員 

ＩＣＴ支援員への応募は何人もみえたのですか。 

教育次長 

ホームページやハローワークへの登録で募集をしたところです

が、１名の応募でした。 

教育長 

ほかに、質疑・討論はございませんか。 

なければ質疑・討論を終結いたします。 

それでは、報第９号 土岐市会計年度任用職員の任用について、

ご承知おきいただきますようお願いいたします。 

教育長 

次に、日程第４ 教育長報告をいたします。 

１つ目ですが、１０月８日に土岐市伝統文化公演を実施しました。

多くの方に見に来ていただいて大変ありがたかったです。また、参

加者より打囃子や駄知歌舞伎など知らない事を見ることができて

よかったとの話を聞きました。 

２つ目は、先日教頭先生の集まりの教頭会という会に参加しまし

たがムードが暗く良くなかったです。９月から運動会の行事などで

いろいろと大変な時期となり疲れていると思われますが、教頭先生

には頑張ってやっていただくようお願いしたところです。教育委員



さんにお願いとなりますが学校訪問の際には職員の様子も見てい

ただき何か感じられることがありましたらご意見をいただきたい

と思います。 

最後に、市では組織の機構改革を計画しており、来年度より改編

され、教育委員会に残るのは学校教育関係のみとなり雰囲気も変わ

ってきますので気になることがありましたらご意見をよろしくお

願いします。 

私の方の報告は以上でございます。 

それではこれで、本日の日程全部を終了しました。 

これをもって、令和５年第１０回土岐市教育委員会定例会を閉会

します。 

閉 会 午後３時１７分 

 

上記会議次第を記載し、その内容に相違ないことを証するため署名する。 


